

WAZ 22.08.2006

Ein Fest für Groß und Klein

St. Mariä Himmelfahrt bot Gemeindemitgliedern und Nachbarn Gelegenheit zur Begegnung

Lachende Kinder, zufriedene Eltern, und ein voller Pfarrsaal: So hatte sich Bernd Meigen das Pfarrfest der St. Mariä Himmelfahrt-Gemeinde vorgestellt. Der Vorsitzende des Festausschusses erwartete wieder mehrere hundert Gäste aus der Gemeinde und Nachbarschaft. Dieses Jahr gab es einen zusätzlichen Grund zu feiern: Das Patronatsfest der Schutzpatronin Maria wurde mit dem Pfarrfest verbunden.

Leckereien vom Grill mundeten den Besuchern des Pfarrfestes der Gemeinde St. Mariä Himmelfahrt



Viele fleißige Gemeindemitglieder sorgten dafür, dass Groß und Klein ihren Spaß hatten: Nachmittags durften die Kinder am Stand des Kindergartens basteln, Pony reiten, sich auf der Hüpfburg austoben oder eines der vielen Spiele ausprobieren. Abends lauschten die Erwachsenen Live-Musik von "The News" beim Wein aus dem Weinzelt.

Am Sonntag führte die buersche Landjugend besonders den Kindern ihre Landmaschinen vor, und für Live-Musik sorgten vier Posaunisten und der Kirchenchor. Die Kinder konnten wieder kreativ sein und

Holzfigurenbemalen.

Neben den Klassikern Grillfleisch und Waffeln konnten die Gäste auch Fisch essen oder günstige alkoholfreie Cocktails trinken. Meigen betonte, dass das Pfarrfest Gelegenheit bietet, dass sich Jung und Alt begegnen". tina